

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Un rallye pédestre pour Octobre rose

Octobre rose, c'est la campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein et à collecter des fonds pour les versés à la fondation ARC qui œuvre pour la recherche contre le cancer du sein. L'association Vivre en rose de Saint-Pardoux-Soutiers veut œuvrer pour cette cause. Elle organise un rallye pédestre dimanche 20 octobre. « Nous proposons cette année quatre parcours pour permettre à chacun de choisir selon ses possibilités et ses envies », annonce Sophie Auger, présidente de l'association. Les participants auront le choix de s'élancer sur une boucle de 3 km, 7 km, 10 km ou 12 km. Lors du par-

cours, les marcheurs pourront visiter la chapelle Notre-Dame des Neiges. Les départs se font de la Fabrik 15, rue des Quatre-Mares à Saint-Pardoux à Château-Bourdin de 8 h 30 à 11 heures. « Nous réservons une petite surprise pour les cinquante premiers inscrits, reprend Sophie Et l'association Big Up santé sera présente pour répondre à toutes vos questions. » La participation est de 10 €. Plus d'informations au 06 19 69 45 45.

L'inscription est conseillée via la plateforme : <http://www.helloasso.com/associations/vivre-en-rose-a-saint-pardoux-soutiers/adhesions/marche-octobre-rose>



Sophie Auger, présidente de l'association Vivre en rose. PHOTO: CO

JDSL13